

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

05.10.2005 - 14:48 Uhr

## Visite du conseiller fédéral Pascal Couchepin à Vienne

(ots) - Du 6 au 8 octobre prochains, le Conseiller fédéral Pascal Couchepin se rendra à Vienne pour une visite de travail sur invitation de la ministre autrichienne de l'éducation, de la science et de la culture, Elisabeth Gehrler. Après des entretiens avec Madame Gehrler et divers représentants du paysage universitaire autrichien, Pascal Couchepin visitera le Biocenter de l'Université de Vienne.

Les discussions avec Madame Gehrler porteront essentiellement sur un échange d'expériences dans le domaine des réformes universitaires. Les deux ministres évoqueront par ailleurs les positions de la Suisse et de l'Autriche en ce qui concerne le 7e programme-cadre européen de la recherche. Un autre sujet à l'ordre du jour sera la préparation de la Conférence des ministres européens de l'éducation qui aura lieu en mars 2006 pendant la présidence autrichienne du Conseil de l'Union européenne. Le Vienna Biocenter est une référence dans le domaine de la recherche ; l'interaction entre l'Université et l'économie privée dans un domaine prometteur y est particulièrement développée.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR  
Service de la communication

Renseignements:

Benno Bättig, n° de tél. +41 79 211 69 01

Collaborateur personnel du Chef du département

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100497505> abgerufen werden.